

Die Frauen (frei nach dem Propheten)

Die Hölle ist so übervoll mit Frauen,
daß sie sich in langen
Frauenschlangen,
noch weit vor'm Eingang stauen,
wobei sie noch auf jenen
Steinen stehend wännen,
die man für ihren Tod verwendete –
was reinen Wesen Trost nur spendete.

Sie widersprachen ohne Scham,
worauf er kam,
der Teufel mit Geschlecht...
und viele Steine trug,
mit denen er sie schlug,
denn Rache ist so seltsam süß –
in Gottes Ratschluss stets gewiss!

Die kluge Frau ist deshalb willig,
dem Manne untertan,
in dessen wildem Wahn
sie käuflich bleibt und billig...
für Gauner glücklich zu erwerben,
die sie mit List verderben.
Im Himmel soll'n sie* ewig thronen –
mit Huris sind sie zu belohnen!

* die Gauner

© **alf gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)